

Schach Landesliga

Zweite Pleite für Waiblingen

Nach zwei Auftaktsiegen musste Waiblingen nun in der vierten Runde der Landesliga die zweite Niederlage verkraften – die zweite Mannschaft des Oberligavereins aus Schmiden behielt mit 5:3 die Oberhand. Dabei begann es verheißungsvoll, mit zwei Siegen an den hinteren Brettern durch Rolf Epple und Ersatzspieler Murat Kumcu. Auch Reservespieler Dieter Wengert steuerte noch ein Remis bei. Binnen Minutenfrist gelang dann aber den Schmidenern der Ausgleich, als Robert Stipcevic und Mathias Zehring matt gesetzt wurden. Die Hoffnung an den vorderen drei Brettern noch etwas zu reißen zerstob, als sich Denis Ludwig und Roland Keil ihren stärker eingeschätzten Gegnern geschlagen geben mussten und auch Alexander Weida, der am Spitzenbrett zwischenzeitlich einen Springer mehr besaß, konnte seine Partie nicht gewinnen.

Landesliga Stuttgart Runde 4

Stuttgarter SF 3	-	Ditzingen	4:4
Schmiden/Cannstatt 2	-	Waiblingen	5:3
Mönchfeld	-	Vaihingen-Rohr	5,5:2,5
Stuttgarter SF 4	-	Backnang	4:4
Rommelshausen	-	Böblingen 3	5,5:2,5

Tabelle

1	SV Backnang	7	21.5
2	SpVgg Rommelshausen	6	18.0
3	Stuttgarter SF 3	4	17.0
4	TSF Ditzingen	4	16.5
4	SC Böblingen 3	4	16.5
6	SC Waiblingen	4	16.0
7	SK Schmiden/Cannstatt 2	4	14.0
8	Stuttgarter SF 4	3	14.5
9	Mönchfelder SV	2	13.0
10	SGem Vaihingen-Rohr 1	2	13.0

Schachclub Waiblingen

Mathias Zehring

Vorstand und Pressewart